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林町小学校 PTA 会員各位  

 

当初総会の成立ならびに全議案承認のご報告 

 
皆様方におかれましては、日ごろから PTA 活動へのご協力ありがとうございます。 

さて、去る 4月 28日に本年度の PTA 当初総会が林町小学校体育館にて開催されました。 

会場へのご出席、オンライン表決へのご参加等、皆様方のご協力に心より感謝申し上げる

とともに、下記のとおり当初総会の概要について改めてご報告致します。 

 

記 

 

1. 当初総会の成立 

    会員総数：535 

  出席者の有効数：378 

  （内訳） 

   オンラインによる議決権の行使：342 

   出席による議決参加：36 

 

以上のとおり、出席者が会員総数 535 人の 1/5 を超えておりましたので、規約に基

づき本総会は有効に成立致しました。 

 

2. 議決 

出席者全員が下記六つの議案全てに賛成し、第１号議案から第６号議案について出

席会員の過半数の賛成との承認条件を満たしたため、全ての議案は承認されました。 

 

第１号議案 2021 年度事業報告 
第２号議案 2021 年度決算報告 
第３号議案 2022 年度事業計画 
第４号議案 2022 年度予算 
第５号議案 2022 年度 PTA 本部役員・会計監査委員承認 

 第６号議案 2022 年度 PTA 会費の変更 

 

3. PTA 会長挨拶 

会長 2 年目を務めさせていただきます。昨年度の体験を生かし、コロナ禍でも良い

1 年だったな、と子どもたちに感じてもらえるよう、陰ながら支えていきたいと思っ

ております。皆様も仕事と家庭の両立などご負担がかかることもあるかと思います

が、子どもたちのために 1 年間協力しながら取り組んでいきたいと考えておりますの

でよろしくお願いいたします。 

 

 

4. 校長先生からのご挨拶 

総会の成立と各議案についてご承認いただき、ご協力ありがとうございました。 

コロナ禍における学校生活や PTA 活動も 3 年目となり、さまざまな工夫も考えられる

ようになりました。今後も今までの経験を生かした活動を、保護者の皆様、地域の皆

様のご協力を得ながら進めてまいります。学校行事も少しずつ再開される予定です。

PTA 活動につきましても、できることをできる範囲で、そして今までと形を変えた活

動も考えていきながら、子どもたちのために取り組んでいただければと思います。本

年度もよろしくお願いいたします。 

以上 


